

船迫中学校
学校だより 第11号
平成28年9月21日

そっ たく
啐 啄

啐は殻の中で雛が突っつく音、
啄は母鶏が殻を噛み破ること。
またと得難い良い時期を意味する。

三地区駅伝大会

台風の影響で開催が危ぶまれましたが、9月2日（金）に七ヶ宿にて三地区駅伝大会が行われました。夏休み中の練習では3年生が1、2年生をよくリードし、猛暑の中の走り込み、2回の試走を経て大会に臨みました。結果は以下のとおりでした。



駅伝大会スタートの様子

男子Aチーム 第8位 男子Bチーム 第14位

女子Aチーム 第5位 女子Bチーム 第13位

区間賞

男子1区 第3位 鈴木裕太 女子1区 第3位 中村紀香



校内弁論大会が行われました

9月5日（月）に校内弁論大会が行われ、各クラスの代表1名が発表を行いました。審査の結果、最優秀賞に選ばれた3年高橋美穂さんは10月4日（火）に行われる地区弁論大会に出場することになりました。

最優秀賞	3年	高橋美穂	「自分と向き合う」
優秀賞	3年	阿部楽生	「本当の友情とは」
優良賞	1年	伊東怜菜	「心をこめて」
優良賞	1年	高橋花穂	「自分を信じる道」
優良賞	2年	中川梨寿	「生きていく上で大切なこと」
優良賞	2年	横山奈央	「見えない力」



校内弁論大会の様子

吹奏楽部演奏会

校内弁論大会終了後、3年生にとっては最後の演奏となる吹奏楽部演奏会が行われました。今年度の吹奏楽部は13名と少ない部員でありながら、地区吹奏楽コンクールで金賞を受賞し、県大会に出場し銀賞を受賞するなど活躍が顕著でありました。当日は計6曲を演奏し、素晴らしい音色を披露しました。



吹奏楽部演奏の様子

迫中祭の準備始まりました

『テーマ』 フルスイング ～迫の力を一点に～

10月15日(土)に実施予定の第2回迫中祭に向けて、生徒会役員、迫中祭実行委員を中心に準備がスタートしました。夏休み中には、学級旗制作が行われどのクラスも既に完成しています。また、各学年でも学年種目の決定も終え、着々と準備を進めているところです。

実行委員長 3年 前元 香乃 副実行委員長 3年 青田 夏美 2年 櫻井 剛
 実行委員 1年 鈴木 隆浩 村上 直生 木村ももこ 舟山 汐那
 米谷 達輝 松本 宙 熊谷 菜央 高橋 花穂
 2年 上田 凌平 鈴木 颯太 太田 帆風 制野 月
 三浦 啓誠 荒川 結菜 横山 奈央
 3年 土井 佑輔 松田 怜也 宮城 若菜
 大山雄太郎 大野 美羽 工藤 里沙

おめでとう 表彰の記録

- ◎柴田郡英語暗唱弁論大会
英語弁論の部 優秀賞 佐々木 拓巳
英語暗唱の部 小池 珠璃
- ◎大河原管内英語暗唱弁論大会
英語弁論の部 優秀賞 佐々木 拓巳
- ◎第48回柴田町バトミントン中学生大会
シングルス個人戦女子2年の部 準優勝 酒巻和嘉那
シングルス個人戦女子2年の部 第3位 菊地 美空
- ◎第52回宮城県中学校新人水泳競技大会
男子 50mバタフライ 第4位 伊藤 成
男子 100mバタフライ 第7位 伊藤 成



新人戦も 頑張れ! 迫中生!

お知らせ

- 地域の「みのり会」様より、学校に雑巾100枚を寄贈していただきました。



- 地域の照井輝子さんが、全教室のカーテンのフックの交換や破損箇所の補修作業を、ボランティアで作業していただきました。



10月・11月の主な行事予定

【10月】

- 4日(火) 地区弁論大会
3年水泳授業③
- 8日(土) 三地区大会
- 10日(月) 体育の日
- 11日(火) 月曜日の授業
- 14日(金) 迫中祭りハーサル, 会場準備
- 15日(土) 第2回迫中祭
- 17日(月) 振替休業日
- 19日(水) 小中連携英語交流授業
- 21日(金) 小中連携英語交流授業
- 24日(月) 3年実力テスト, 職員会議
- 25日(火) 管内弁論大会(本校会場)
- 26日(水) 臨時休業日
- 27日(木) 立会演説会, 生徒会役員選挙
- 28日(金) 3年進路説明会

【11月】

- 1日(火) 合唱コンクール(えずこホール)
- 3日(木) 文化の日
- 8日(火) ~ 15日(火) 三者面談・フリー参観
- 14日(月) 小中連携英語交流授業
- 17日(木) 期末考査(1日目)
- 18日(金) 期末考査(2日目)
- 21日(月) 職員会議
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 25日(金) 小中連携英語教育公開研究会
下校時刻 12:30分頃予定

ありがとうございます。

